

Zeitschrift:	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band:	81 (1955)
Heft:	39
Illustration:	"Er ist selber schuld, dass er so krampfen muss, solange er das Loch nicht grösser macht hat er nur allein Platz"
Autor:	Haëm, Hans [Meury, Hans Ulrich]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



«Er ist selbst schuld, daß er so krampfen muß, solange er das Loch nicht größer macht hat nur er allein Platz.»

Eine gute Stunde

Ein betagter Mann klagte einem Altersgenossen seine schlimmen Erkenntnisse und Erfahrungen und schloß mit der Behauptung, er habe in seinem ganzen Leben noch keine einzige gute Stunde gehabt.

Sein Kamerad gab ihm den Rat: «Nimm einmal den Weg von Mett nach Pieterlen unter die Füße, dann hast du eine gute Stunde.»

Tobias Kupfernagel

Klimapolitisch

Warum weilte Adenauer vor seiner Reise nach Moskau so lange in Mürren?

Um sich zum voraus an das kühtere Klima zu gewöhnen, das er unter Umständen in Moskau antreffen könnte.

Der Sprung auf den Mond

Bald werden die Sowjets ihr Wappen ändern: Mondsichel und Hammer. bi

Genüß oder Muß!
Befreien Sie sich, Ihrer Gesundheit und Ihrem Portemonnaie zuliebe, vom Zwang zur Zigarette durch das ärztlich empfohlene

NICOSOLVENS
Kurpackung Fr. 20.25 in allen Apotheken
Prospekte unverbindlich durch
Medicalia G. m. b. H. Casimia/Tessin

Vom Nehmen und Geben

Anlässlich der Garden-Party Bulganins kam ein amerikanischer Journalist mit einem russischen Diplomaten ins Gespräch und stellte ihm die Frage, was er vom Vorschlag Präsident Eisenhowers halte, daß Amerikaner und Russen gegenseitig des andern Land überfliegen und von allen militärischen Objekten Aufnahmen machen dürfen.

«Ein wirklich sehr interessanter Vorschlag», meinte der Russe, «der Abschnitt vom Ueberfliegen amerikanischen Territoriums durch die Sowjetflugwaffe könnte ohne weiteres akzeptiert werden. Mit dem Ueberfliegen russischen Gebietes durch die Amerikaner ist es schon schwieriger. Diese Frage müßte noch gründlicher studiert werden.»